

# María Cecilia Hernández será la primera rectora de la UCN

**UNIVERSIDAD.** La actual decana de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas fue designada tras conocerse la decisión del gran canciller, el arzobispo Ducasse.

## Redacción

[cronica@mercurioantofagasta.cl](mailto:cronica@mercurioantofagasta.cl)

La actual Decana de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas, María Cecilia Hernández asumirá como nueva rectora de la Universidad Católica del Norte (UCN) en marzo próximo, convirtiéndose así en la primera mujer en liderar esta Casa de Estudios.

Su designación fue dada a conocer tras conocerse la decisión 'Coram Deo' del gran canciller de la UCN y Arzobispo de Antofagasta, monseñor Ignacio Ducasse Medina, luego de recibir la terna propuesta por el Colegio Electoral para nuevo rector o rectora.

"Quiero manifestar mi profundo agradecimiento a la comunidad UCN y a nuestro gran Canciller, por la confianza que han depositado en mí. Este nombramiento lo vivo desde la alegría, esperanza, y disposición al trabajo decidido y colaborativo para abordar los desafíos y anhelos que tenemos como universidad", dijo Hernández, quien reemplazará al rector Rodrigo Alda Varas.

La terna había sido dada a conocer la semana y estaba integrada -además de Hernández- por el Dr. José Antonio González Pizarro y el Dr. Raúl Darío Jiménez Alarcón, profesor asociado de la Facultad de



MARÍA CECILIA HERNÁNDEZ ASUMIRÁ COMO RECTORA DE LA UCN EN MARZO PRÓXIMO.

Ciencias.

Tras darse a conocer la decisión del monseñor Ducasse, desde la UCN destacaron que: "Confiamos en sus capacidades humanas, académicas y administrativas, y que junto al equipo que le acompañará podrá continuar el trabajo realizado en los periodos anteriores".

## TRAYECTORIA

María Cecilia Hernández liderará la UCN durante el periodo 2025-2029, sucediendo al actual rector Rodrigo Alda, quien asumió el cargo en marzo del año 2021.

Hernández es de profesión

ingeniera civil metalúrgica titulada en la Universidad de Concepción y doctora en Química por la Universidad de Barcelona, en España, y el año 2022 asumió como decana de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas.

"Deseo que el conocimiento que desarrollamos sea cada vez más enfocado en aportar a una sociedad más centrada las personas, equilibrada y justa. Queremos trabajar en red, reforzando nuestra disposición a vincularnos virtuosamente con el entorno. Son muchos los aspectos o ámbitos donde nuestra querida UCN ha aportado y

aportará a la formación profesional de hombres y mujeres íntegros, comprometidos con los valores de la universidad", apuntó la nueva autoridad.

Con la designación de Hernández, se espera que febrero esté dedicado a la conformación de los equipos de trabajo.

La UCN al igual que otros planteles enfrenta desafíos económicos.

El rector Alda en mayo del 2024 detalló que el déficit operacional de la casa de estudios era cercano a los \$6 mil millones, siendo uno de los temas que deberá abordar la nueva administración.

CS